

Erste Para-Mixed-Staffel beim Faaker See Triathlon

By Fojan Agnes

August 28, 2017 11:47 AM

- Blog



"Wir machen barrierefreiheit sichtbar", ist das Motto von Holidays on Wheels. Am Samstag haben wir diesbezüglich wieder ein Zeichen gesetzt und gezeigt was möglich ist.

"Holidays on Wheels" ist mit einer Para-Mixed Staffel beim 11. [Faakersee Triathlon](#) über die Olympische Distanz angetreten um zu demonstrieren, dass auch Sportler mit Handicap bei "gewöhnlichen" Sportveranstaltungen mehr als nur mithalten können.

Die Idee mitzumachen entstand im Frühjahr 2017. Bei dem ersten Aufruf bekundeten einige Parasportler - Rennrolli und Handbike - Interesse mitzumachen. Leider ist, aufgrund der Streckenbeschaffenheit, nur das antreten mit dem Handbike möglich.

[Klaus Dolleschal](#) übernahm den "Radsplit" und machte sich mit seinem Handbike für das "Holidays on Wheels" - Team auf den Weg. Er ist Wettkampferprobt und kann einige Erfolge im Parasport im Bereich Handbike und Rudern verzeichnen. In letzter Disziplin hat er sich für die im September in Amerika stattfindende Weltmeisterschaft qualifiziert.

In einer beachtlichen Zeit, eine Stunde und 18 Minuten, meisterte Dolleschal die 38 Kilometer und 340 Höhenmeter, 4 Runden um den Faakersee. Zuvor absolvierte Daniel Stöckl 1,5km Schwimmen in einer spitzen Zeit und erreichte nach nur knapp 23 Minuten die Wechselzone. Last but not least ging Irene Weidmann ins Rennen, bewältigte die 9,6km lange Laufstrecke bei tropischen Temperaturen und erreichte das Ziel mit unserer Gesamtzeit von 2h:43min:32sek.

Danke an die drei Athleten für ihren Einsatz und die tolle Leistung!

Wir möchten in Zukunft auch weiter ein Zeichen im Bereich des Sport's setzen. Wenn Sie Vorschläge für Veranstaltungen haben oder bei der nächsten Veranstaltung für "Holidays on Wheels" ins Rennen gehen wollen, melden Sie sich bei uns: info@holidaysonwheels.at.